

*cet incivisme. Avec ces cabanes à cartons, nous franchissons un nouveau palier dans la gestion du tri. Il doit être accessible à tous, le plus facilement possible. Le geste doit devenir naturel. La Communauté de Communes consacre beaucoup d'énergie à cette gestion, et ces efforts doivent être maintenus. Ce à quoi nous nous employons.*

La Costa Verde fait partie des bons élèves en matière de tri, avec une troisième place au niveau départemental, derrière Calvi et à une très courte distance de l'Île Rousse. L'installation des cabanes à cartons devra conforter le territoire dans ce classement de tête.

**La cabane à cartons du point propre en bordure de la T10.**

PHOTOS JACQUES PAOLI

#### **I IL FAUT SAVOIR**

Les cartons sont constitués de fibre de cellulose et peuvent être recyclés une dizaine de fois.

Leur recyclage se fait en plusieurs étapes : tout d'abord le retrait des impuretés, puis l'élaboration de la pâte à papier, puis enfin, le séchage et le bobinage.

La pâte à papier recrée à partir des cartons est mise en bobine.

Celle-ci alimentera des industries de fabrication de carton (impression, façonnage) qui produiront des emballages fins ou épais.

J.P.



**L'incivisme récurrent est un autre combat.**